

Santo Domingo, D.N.- Seguros Universal, filial de Grupo Universal, fue valorada con un perfil de negocio favorable y aumenta su perspectiva a positiva, manteniendo su calificación de A+ (dom), de acuerdo con los criterios metodológicos de Fitch Ratings. Este resultado responde al último reporte publicado sobre esta empresa, que data de julio 2022. La calificadora reconoce los atributos de la organización que les permiten ser valorada con alta relevancia.

En lo que respecta la variación de perspectiva de fortaleza financiera, de estable a positiva, es el resultado de decisiones estratégicas y manejo financiero adecuado, a pesar de las condiciones del mercado. Así lo indica la calificadora al señalar que el cambio “se sustenta en el perfil de negocio muy favorable de la aseguradora y su capacidad de influencia en el mercado. Refleja, además, su decisión de robustecer su política de reservas de acuerdo con cálculos actuariales más sofisticados y constituir reservas de siniestros ocurridos y no reportados (IBNR; incurred but not reported) no requeridas por la regulación. Asimismo, la Perspectiva Positiva considera la estabilidad financiera que Seguros Universal ha mostrado en los últimos dos años, pese a las condiciones atípicas del mercado, con indicadores de apalancamiento decrecientes y un nivel de rentabilidad técnico que se mantiene alto”.

El manejo responsable de esta aseguradora, también se evidencian en el adecuado nivel de protecciones de reaseguros y constitución de reservas catastróficas robustas. Estos aspectos son relevantes en este modelo de negocios que se sustenta en la confianza que depositan los clientes y en el respaldo con el que se deben responder sus necesidades de aseguramiento.

Seguros Universal es la empresa líder del mercado asegurador dominicano y su larga trayectoria y compromiso, destacan por la influencia de la empresa en el sector, tal como lo indican los resultados presentados por esta reconocida calificadora.

Al alcanzar estos resultados tan satisfactorios, la empresa reafirma su compromiso de continuar cumpliendo con las políticas y regulaciones, presentar resultados financieros positivos, ser un ciudadano corporativo socialmente responsable, a la vez de brindar tranquilidad y respaldo a todos los clientes.